



flirt-fever: Den richtigen Zeitpunkt für den Heiratsantrag finden

Im Laufe einer glücklichen Beziehung stellen sich viele Männer früher oder später die Frage, wann sie ihrer Partnerin einen Heiratsantrag machen sollen

(Schönebeck) Auch in einer emanzipierten Welt stellen auch heute noch meist die Männer die Fragen aller Fragen. Ob wenige Monaten oder einige Jahre nach dem Kennenlernen bei flirt-fever: viele Männer warten auf den für sie idealen Zeitpunkt für den Heiratsantrag. Dabei gibt es zahlreiche Anzeichen, die für einen Heiratsantrag sprechen.

Nicht selten wird aus einem aufregenden Flirt bei flirt-fever eine langjährige Beziehung, in deren Verlauf auch eine Hochzeit steht. Männer sollten sich vor dem Stellen eines Heiratsantrages einige Eigenschaften der Beziehung bzw. der Partnerin hinterfragen. Neben einer gewissen Sehnsucht nach der Partnerin ist es wichtig, dass man sich verstanden fühlt. Missverständnisse zählen zu den häufigsten Trennungsgründen. Wenn diese Beziehungsfälle ausgeschlossen werden kann, ist die spätere Beziehung gefestigter. Dazu zählt auch, dass man in guten und schlechten Zeiten zueinander steht. Bereits in Alltagssituationen wie z.B. einer temporären Krankheit zeigt sich, wie fürsorglich die Partnerin ist und ob sie sich zu ihrem Partner bekennt. Wer sich über Online-Dating mit flirt-fever kennengelernt hat, hat wahrscheinlich schon auf ähnliche Interessen geachtet. Für eine langfristige Partnerschaft sollte eine gemeinsame Basis vorhanden sein. Dies gilt auch für den Umgang mit Geld. Wenn einer der beiden Partner das Geld großzügig ausgibt, während der andere eher geizig ist, ist Streit vorprogrammiert, der im schlimmsten Fall in einer Trennung enden kann. Eine wichtige Rolle spielen auch die Gedanken an die Zukunft. Wenn er sich vorstellt, mit ihr eine Familie zu gründen oder später als altes Ehepartner im Garten zu sitzen, stellt dies ebenfalls eine gute Basis dar. Wenn sich beide Partner darüber hinaus bedingungslos vertrauen, steht einer Heirat zwischen den ehemaligen flirt-fever Mitgliedern nichts mehr im Wege.

Detaillierte Flirt-Profile, ein stark frequentierter Flirt-Chat sowie eine aktive Flirt-Community machen flirt-fever zu einem beliebten Datingportal für Singles in Deutschland. Viele Paare haben sich in den letzten Jahren bei flirt-fever gefunden. Einige von ihnen berichten in den flirt-fever Diaries (<http://www.flirt-fever-diaries.de>) über ihr Kennenlernen.

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
presse@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

flirt-fever.de
presse@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter @flirtfever vertreten. Mit dem Flirt-Wiki bietet flirt-fever zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.

Anlage: Bild

